



Regionaljournal Steiermark



Ölaustritt nach Motorschaden

A9 - Markt-Übelbach | Bezirk Graz-Umgebung: Aufgrund eines Motorschadens Montagabend, 22. April 2013, traten von einem Sattelzug etwa elf Liter Motoröl aus.

Gegen 20:00 Uhr war ein 25-jähriger Bosnier mit einem Sattelzug auf der A9 in Fahrtrichtung Linz unterwegs. Durch einen Motorschaden kam der Sattelzug auf der Abfahrt Übelbach zum Stillstand und es traten etwa elf Liter Motoröl aus. Aufgrund des starken Regens verteilte sich das Öl auf etwa 100 Meter und rann auch teilweise über die dortige Böschung. Von der Autobahnmeisterei Übelbach wurde das Erdreich neben der Fahrbahn abgetragen. Die Freiwillige Feuerwehr Übelbach und der Ölzug Frohnleiten errichteten vor dem stark wasserführenden Übelbach eine Ölsperre. Es entstand keine Verkehrsbehinderung.

